



<https://www.revclinesp.es>

V-065 - ESTUDIO COMPARATIVO DE LA ACTIVIDAD DE LOS SERVICIOS DE MEDICINA INTERNA EN MURCIA Y ESPAÑA EN 2015

F. Hernández Felices, G. Puche Palao, C. Báguena Pérez-Crespo, E. Martínez Cánovas, I. Iniesta-Pino Alcázar, A. Martín Cascón, M. Hernández Murciano y J. Fernández Pardo

Medicina Interna. Hospital General Universitario Reina Sofía. Murcia.

Resumen

Objetivos: Realizar una descripción y comparar los principales índices de actividad en los servicios de medicina interna (SMI) de la Región de Murcia (RM) y en el conjunto de España.

Material y métodos: Se ha llevado a cabo un estudio observacional, retrospectivo y descriptivo, a partir de los datos (altas, estancia media, mortalidad, reingresos) correspondientes a 2015 (último año con datos completos disponibles), obtenidos de la aplicación de consulta interactiva del Sistema de Información de Atención Especializada (SIAE) accesible en el Portal Estadístico del Sistema Nacional de Salud (SNS) del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. Se considera reingreso a todo ingreso inesperado en el mismo hospital en los 30 días posteriores a un alta previa.

Resultados: Se muestran en la tabla.

	Total España	Total Murcia	Total resto C.C.A.A.	Medicina Interna. España	Medicina Interna. Murcia	Medicina Interna. Resto C.C.A.A.
Altas por 10.000 habitantes	114,21	106,75	114,46	14,58	24,52	14,26
Estancia media (días)	7,36	8,56	7,32	8,27	7,82	8,30
Tasa de mortalidad (%)	4,03	3,92	4,03	9,69	7,56	9,81

Tasa de reingresos (%)	7,90	8,14	7,89	13,60	12,86	13,64
Estancia media reingresos (días)	9,05	9,01	9,05	9,50	9,48	9,50

Discusión: El conjunto mínimo básico de datos del ministerio de sanidad nos permite estudiar y comparar los principales índices relacionados con la hospitalización. La principal limitación de la base datos son los posibles errores de codificación.

Conclusiones: A pesar de que la estancia media en la RM es superior a la española, los servicios de medicina interna de la región de Murcia producen un mayor volumen de altas con una estancia menor y una tasa de reintegros similar al del resto de servicios de medicina interna del estado español.